

BOLETÍNINFORMATIVOMESADELARÍA

WWW.MESADELARIA.ORG EJEMPLAR GRATUITO OCTUBRE 2007 Nº4

TÉRMICA NO



RECURSO SI

TODOS CON EL RECURSO

LA ACEPTACION DE LA SENTENCIA SOBRE ENDESA PUEDE ABRIR EL CAMINO A NUEVAS INSTALA-CIONES JUNTO A LA RIA DE HUELVA.

Si aceptamos como bueno el hecho de que una nueva industria pura y dura, como la central de Endesa de ciclo combinado, expresamente prohibida en el PGOU pactado por todos, pueda implantarse frente a nuestra r\(\text{i}\)a con la trampa de la "modernizacion de instalaciones o la ampliacion de las mismas", estaremos condenando a las generaciones futuras a seguir soportando la actual situacion, con la instalación indefinida de nuevas industrias contaminantes.



EL RECURSO CONTRA LA SENTENCIA DE ENDESA: UNA VICTORIA DE LA PLATA-FORMA MESA DE LA RIA Y DE TODA LA CIUDAD DE HUELVA QUE NOS ANIMA A SEGUIR EN EL CAMINO INICIADO HACE AHORA CUATRO AÑOS.

El Ayuntamiento de Huelva responde a la presion ciudadana recurriendo la sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Andalucia (TSJA) sobre la central de ciclo combinado de Endesa.

Finalmente la presión ciudadana y la movilización de los que en Huelva no nos conformamos sin rechistar con la gestión que hacen algunos partidos políticos de nuestros intereses como ciudadanos, cuajó en el hecho de que el Ayuntamiento recurriese la sentencia del TSJA que de manera injusta y en contra del PGOU, daba la razón a ENDESA en su intención de instalar una Central de Ciclo Combinado en la Avenida Francisco Montenegro de la capital.

No tenía sentido alguno que el Ayuntamiento no defendiese el criterio recogido en su propia legislación urbanística, ni tampoco se podía entender la aceptación sin más de una sentencia que a todas luces atenta contra el bienestar de una ciudad que el Ayuntamiento está obligado a proteger con todos los medios a su alcance.

El Pleno Municipal en el que se debatía la presentación o no de este recurso contra la mencionada sentencia, a propuesta del grupo de Izquierda Unida, sirvió para que los partidos políticos tuvieran que dar la cara ante los onubenses que representan y posicionarse claramente ante este tema de tanta importancia para la ciudad de Huelva.

En el mismo cabe criticar duramente la postura del PSOE en contra de la presentación del recurso, que deja bien a las claras el recorrido tan corto que tiene la permanente ambigüedad de un Grupo Político que quiere ser alternativa en Huelva y quiere a la vez pasar desapercibido en uno de los debates mas importantes de la ciudad de las últimas décadas, pero que al final votó en contra del recurso.

No cabe más pasteleo ni más engaños a los onubenses o se defiende, con las condiciones pactadas en la mesa para la descontaminacion del año 91 la recuperacion paulatina de la Avenida Francisco Montenegro para la ciudad de Huelva o se defiende lo contrario.

Por su parte, el Equipo de Gobierno del PP, en per-

manente conflicto entre la defensa de la Ría de Huelva para la ciudad o para consolidar hasta el final de los tiempos las industrias contaminantes en nuestra querida Ría de Huelva, aunque éstas terminen por distintas razones de rentabilidad o viabilidad su ciclo productivo. Por lo pronto, aunque no se pronunciaron en el Pleno, han presentado el recurso. En poco tiempo nos enteraremos si este recurso supone la defensa a ultranza de los intereses generales ciudadanos o un mero amago para conseguir una mejor situación a la hora de "acordar" la indemnización que con toda la cara dura del mundo reclama además ENDESA.

Nos ponen en Huelva lo que han rechazado en Sevilla por razones medioambientales, según el propio Ministerio de Medioambiente porque podía afectar a la salud de los ciudadanos, como si los onubenses estuviéramos obligados a soportar todo lo que los demás no quieren ni deben soportar. Se habla de "interés público" como si no supiéramos todos que en otra ubicación distinta a la elegida se cubre el mismo "interés público". Se acepta como bueno el hecho de que esta nueva instalación nos la cuelen como una "modernización o ampliación de la ya existente". Algunos deben pensar que somos tontos, como si no supiéramos todos que la mayor parte de la energía que producirá esta central no se consumirá en Huelva sino que emigrará a otras provincias.

Hemos ganado una batalla y esta victoria de todos y todas, de la ciudad de Huelva en su conjunto, nos viene a dar una lección que debemos aprender para el futuro: o los onubenses nos plantamos y nos pronunciamos en la calle si hace falta o nuevas industrias se iran implantado en la Avenida Francisco Montenegro y harán imposible el sueño de una Huelva limpia para las generaciones venideras.



NO ACEPTAMOS PACTOS DE SILENCIO SOBRE LA SALUD EN HUELVA. LA SALUD ESTA POR ENCIMA DE CUALQUIER INTE-RES ECONOMICO

Cada cierto tiempo nos desayunamos en cualquier medio de comunicación con noticias relacionadas con el alto índice de enfermedades graves (respiratorias, cardiovasculares y cáncer) que se dan en un mayor porcentaje en nuestra provincia que en el resto de España. El último fue el informe de la Universidad Carlos III que llegaba a relacionar estos parámetros anormalmente altos con la contaminación industrial. Unos estudios que sobrecogen a la población introduciendo el miedo y la inseguridad en un tema tan básico y de tanto interés para los ciudadanos de esta provincia como es la salud, pero que sin embargo parece no preocupar a la administración sanitaria ni a nadie. Como si la solución ante este problema consistiera en mirar para otro lado.

Exigimos que se invierta por parte de la administración en estudios serios que determinen la veracidad de estos datos y su posible relación o no con la contaminación. La Plataforma de la Mesa de la Ría no acepta ningún pacto de silencio con algo tan delicado como la salud de las personas. Determinados medios de comunicación no neutrales y determinados partidos políticos ligados a la Junta y también al mundo empresarial nos quieren convencer del hecho de que hablar de esto es perjudicar a Huelva y sus intereses, como si existiera un interés mayor que la salud de los onubenses. ¡Los ciudadanos y ciudadanas quieren saber la verdad sin tapujos y sin mentiras piadosas!



MOVILÍZATE CON LA PLATAFORMA MESA DE LA RÍA

LA DIVISION DE LA CIUDAD LA PROPICIAN OTROS. TAMBIEN QUEREMOS EMPLEO... PERO LIMPIO.

La Plataforma Mesa de la Ría no acepta ni aceptará jamás que defender una Huelva limpia y distinta suponga "dividir a los ciudadanos". Este movimiento no nació para dividir sino para propiciar una Huelva más habitable para todos y todas. Un argumento demasiado burdo y que se suele utilizar en contra de nuestro sólido movimiento social por los que nunca expresan cuales son sus verdaderos intereses o en muchos casos sus oscuros intereses. Sólo existe división entre los que queremos una Avenida Francisco Montenegro para disfrute de los ciudadanos y los que ponen el empleo y los intereses empresariales por encima incluso de la salud de todos y todas.

La Plataforma Mesa de la Ría no quiere destruir empleo alguno, no debemos aceptar el engaño como verdad. Queremos un empleo limpio, alternativas nuevas para nuestros jóvenes, otra industrialización menos costosa desde el punto de vista ambiental y sobre todo recuperar este espacio para una ciudad que nunca debió perderlo.

CUATRO AÑOS DE LUCHA POR RECUPE-RAR LA RIA DE HUELVA PARA ELDISFRUTE DE LOS QUE EN ELLA VIVIMOS.

El 6 de noviembre de 2.003 Huelva se echó a la calle y mostró claramente que quería volver a recuperar su Ría. Después de cuatro años de duro trabajo la Plataforma Mesa de la Ría sigue manteniendo vigente aquel impulso esperanzador e ilusionante que nació para reivindicar el derecho a una Huelva limpia. Creemos sinceramente que merece la pena seguir luchando y que hemos ganado posiciones, en este periodo de incesante actividad en el que muchos onubenses se han unido a un movimiento, que algunos intentan identificar para así descalificarlo como contrario al empleo y al desarrollo.

Nos quieren hacer creer que el empleo sólo se produce contaminando, sacrificando la salud y el bienestar de los ciudadanos, como si no hubieran alternativas en el empleo para descontaminar y en el empleo con industrias limpias ubicadas en otros lugares. Algunos nos quieren hacer ver que es imposible que Huelva pueda acercarse algún día a un espacio que siempre estuvo ligado a su historia y a la de nuestros antepasados: A LA RIA DE HUELVA.



¿Reforma o Nueva Construcción?



no más industrias en la punta del sebo térmica no recurso sí concierto En Huelva no somos tontos lumor no más industrias en la punta del sebo térmica no recurso sí la

TÉRMICANO

conciertos pintura gastronomía fotografía animacio de conciertos pintura gastronomía de conciertos pintura de concierto pi

Organiza la Plataforma Mesa de la Ría de Huelva

página: www.mesadelaria.org, e-mail: correo@mesadelaria.org, compuesta por los colectivos siguientes:

Colegio Oficial de Arquitectos, Colegio Oficial de Psicólogos, Colegio Oficial de Trabajadores Sociales y Asistentes Sociales, Asociación de Vecinos La Amapola, Asociación de Vecinos Nuevo Parque, Asociación de Vecinos Viaplana, Asociación de Vecinos Huerta Mena, Izquierda Unida Los Verdes - Convocatoria por Andalucía, Partido Comunista de España, Ecologistas en Acción, Asociación Arrabales, Sindicato USO, Sindicato USTEA, Asociación por los Derechos Humanos, Odiel Radio, Fundación Utopía Verde, Asociación Deportiva SOLUA, Asociación Dos Orillas, Antena Huelva Radio, Asociación Los Tres Mosqueteros.